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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「それでこそロータリー」
  司　会  　中村副幹事
  会長の時間  　小林会長
今大変複雑な気持ちでここに立っ
ています。今年度最後の例会となっ
てしまいました、１年を振り返って
みますと、2840地区田中ガバナー
の会員の１割増強、公共イメージの
向上と言う方針を受け、不安と緊張
で始まった７月の新年度初例会でし
たが、同年24―25生まれの仲間の
皆様が激励に来ていただき大変励ま
されました。
そしてすぐに新潟ロータリーへの
友好訪問、また翌８月にはホリデー
イン前橋と重なった第一分区合同公
式訪問、９月は月見例会、10月は
ハロウィンナイトと夜間例会で楽し
みました、11月に入りますと学校
フェスタと同時に地区大会でした、
同時と言う事で心配しましたが、さ
すが前橋クラブ上手くやってくれました、また川場村
への健康ハイキングもこの時期でした、12月にはも
う年次総会そしてクリスマス家族例会、大勢の家族で
楽しい時間をすごせました、
早くも年が変わり１月は新年会や６ＲＣ合同新年会、
２月も夜間懇親例会で楽しみました、３月は前橋国際
奨学生の選考も行いました、４月には改装が済みまし
た臨江閣での水戸、新潟クラブの訪問を受けての観桜
家族例会、５月には早朝例会、また新潟ＲＣとのゴル
フ、野球の定期戦で行って来ました。更に６月には全
国ＲＣ野球大会で甲子園に行って来ました、出場選手
のあの満面の笑みは忘れられません、話せば切りが在
りませんが盛りだくさんの行事がありました、このよ
うな事業を行うにあたり、理事会の皆様のご示唆や担
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当されましたそれぞれの委員会委員長はじめ委員の皆
様そして、何よりも１年間支え続けてくれた廣田幹事、
中村副幹事そして事務局の五十嵐さん樋高さんが居て
くれたからこそ出来た事だと思います。また此処の所
続きました幹事、副幹事のケガも今年は会長の番だと
言われましたがなんとか無事に済みそうであります、
会員増強もおかげさまで９名の新会員を迎えられまし
たが、残念な事に３名の退会があったため結果的に６
人純増でありました。
どれ一つを取っても大変な事ばかりで在りましたが、
今では楽しいそして懐かしい思い出ばかりであります、
１年間無事に終了出来ます事は、偏に会員皆様方のご
指導ご支援ご協力の賜物と思い心から感謝と御礼を申
し上げます。なかなか言葉では言い表せませんが本当
に有難うございました。
次年度の宮崎会長年度にエールを送り、最後の会長
の時間とさせて頂きます。
１年間大変有難うございました。

  退会者挨拶  　
中央病院　田代　雅彦
  幹事報告  　廣田幹事
１�．小林年度最後の幹事報告です。
次週より例会場が群馬銀行３Ｆに
戻ります。お間違えの無いようお
願いします。
２�．また次週より炉辺会合が始まり
ます。時間は６時半、場所はざく
ろです。それぞれの参加予定日を
ご確認いただき、忘れずに出席願
います。また炉辺ではくれぐれも
靴の履き間違えのないようお願い
します。
３�．７月のロータリーレートは、６
月と同じく1ドル110円です。

  副幹事報告  　
前橋西ＲＣ、前橋東ＲＣ、
前橋中央ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

富岡中央ＲＣ、桐生西ＲＣ
  事務局  　
  出席報告  　
会　員　数：124名

　{ 出席者　80名
欠席者　44名

本日出席率：67.23％　

前々回訂正：72.65％

  ニコニコBOX報告  ��
■関口�　俊雄…小林会長、廣田幹事

　一年間、大変ご苦労様でし
た。今後とも前橋ロータリー
クラブ発展の為にご活躍され
ます事祈念申し上げます。

■吉田�　勝彦…小林会長、廣田幹事、
中村副幹事　一年間ご苦労様
でした。会長の時間、楽しく
聞かせてもらいました。来年度は一寸休んでく
ださい。

■平方�　　宏…平成最後のさよなら夜間例会になりま
した。本日は、小林棟梁による一年間の仕事の
竣工式です。おめでとうございます。

■都丸�　和俊…小林会長　常に辞表を懐に納め、耐え
難きを耐え、忍び難きを忍び一年間のクラブ運
営大変お疲れ様でした。お蔭様で楽しい思い出
も刻むことができ感謝申し上げます。又会長を
支えた廣田幹事、中村副幹事ご苦労様でした。

■福島�　英人…小林会長、廣田幹事、中村副幹事１年
間お疲れ様でした。小林年度の大成功を祝して。

■鴻田�　　敦…小林会長、廣田幹事、中村副幹事お疲
れ様でした。来週以降は美味しい食事と少しば
かりの喪失感をゆっくり味わって下さい。

■小林�会長　廣田幹事　中村副幹事…一年間大変お世
話になりました。無事、ケガ等なく、３人やり
通すことが出来ました。これもひとえに皆様の
支えがあったからと感じるしだいです。本当に
ありがとうございました。

■廣田�　哲也…皆様には一年間大変お世話になりまし
た。今日で終りと、ニコニコしていたら、五十
嵐さん、樋高さんに、「私たちは終りじゃない」
とおこられました。温井さん、あとはよろしく。

■宮﨑�・温井・伊藤…小林会長、廣田幹事、中村副幹
事、一年間大変お疲れ様でした。この１年間りっ
ぱに会を主導されたことに感謝いたします。私
共も次年度は頑張る所存ですのでよろしく御指
導・御協力をお願いいたします。

■藤野�　隆司…皆様のお陰を持ちまして小林年度、会
員増強を20名もの方に入会して頂きました。新
規会員として９名の仲間が増えました。本当に
ありがとうございました。心より感謝申し上げ
ます。

■小林�　幹昌…50才のくぎりのお花をいただきまし
た。かんれきのお祝とふだにかいてありました

が、あらためて50才ですので、今後もよろし
くお願い致します。

■西川�　定男…小林会長１年間大役おつかれ様でした。
■田代�　雅彦…10年間お世話になりました。ありが

とうございました。
  ロータリーソング  ��


